
伊藤隊長より 三年間カブ隊の隊長を務めさせていただきましたが、思い返すとあっという間
の三年間で、楽しい思い出ばかりです。不慣れな隊長で、副長、デンリーダー、
保護者の方々に支えられ事故もなく無事活動が終えることができ、ほっとして
います。スカウトのみんな、それから今まで支えてくださったみなさん、
ありがとうございました。

Ｙ副長より 三年に渡り副長を務めてこれたのは共に活動したリーダーや保護者の協力かと
思います。本当にありがとうございました。最後はスカウトや保護者の方々から
感謝の言葉を頂き嬉しい限りです。また、やろうかな？

Ｓ副長より 副長二年目を終えて思った事、去年より少し余裕が出た所でしょうか。
隊集会プログラムもスカウトが楽しめる様にとハロウィンでかぼちゃのランタン
作り、Dayキャンプでは鬼のボードを作り豆まきをやってみました。夏キャンで
のホットサンドも準備は大変でしたが「おいしい！」と言ってもらえて良かった
です。伊藤隊長から高井隊長へとなりますが、来期も楽しい活動になる様、
高井隊長の元で頑張りたいと思います。

Ｔ副長より カブ隊一年目で覚えること沢山、失敗も沢山の忙しい一年でした。来期は副長、
デンリーダー、保護者の皆さんへの負担大にて、お世話かけますがよろしく
お願いします。

Ｓデンリより デンリを一年間とても楽しく出来ました。20キロハイクではみんなばてたと言い
ながらも頑張ってくれて、組もだんだんまとまってきて最後に（お別れ舎営で）
スカウトだけで作ってくれたカレーもおいしくてスカウトの成長を感じました。
それがとても感動しましたし、デンリをやって良かったです。

Ｋデンリより 今回2組のDLさせてもらって一人一人の気持ちが組のみんなを動かし、その
まとまりがさらに個々を成長させた、そんな事を感じさせてくれた仲間、
一年間でした。ありがとうございました。

Ｋデンリより デンリを2年続けてやらせてもらいました。今年は組の出席率も良くて、みんな
楽しんで活動してくれているのが嬉しかったです。みんなやれば出来るという
のが分かってくれたのではないかと一年間やってみて思いました。

Ｓさんより 写真係として二年間スカウトたちの成長をカメラを通して見てきました。
みんなが一生懸命活動している、遊んでいるときは遊んでいる姿を見続けること
ができて、とても幸せでした。

天気も良くて、気持ちよさそうなスカウト達。みんなで完走出来てよかったね！
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隊長・副長・デンリ・写真係をして下さったＳさんより一言いただきました
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